

# REVUE DE PRESSE

## Marssac-sur-Tarn

*Avril 2023*

Samedi 1<sup>er</sup> avril 2023

### MARSSAC-SUR-TARN

## Football : le programme du week-end

Les filles de la L2 vont avoir l'occasion de se racheter de leur lourde défaite de Marseille en recevant Clermont dimanche à 15 heures au stade Rigaud. Les Clermontoises ont réalisé une excellente performance en s'imposant contre Montauban ce qui laisse à penser que la victoire sera bien difficile à obtenir. Pourtant, il n'y aura pas le choix compte tenu du classement actuel. Alors tous à Rigaud.

Les garçons de la R2 iront jouer à Cazes où ce n'est jamais simple

de s'imposer, d'autant que les locaux, avec 14 points, ont un grand besoin de points pour sortir de la zone rouge. Et on sait en plus que les joueurs de Lacour ne sont pas très à l'aise dans des conditions difficiles. Il faudra donc des joueurs plus que motivés.

La réserve d'O. Remazeilles accueille à 20 heures à la Guitardié la formation de Millau qui pointe à la 3<sup>e</sup> place.

La D3 reçoit Mirandol aujourd'hui, à 20 heures, au syn-

thétique du stadium. La victoire sera comme toujours indispensable.

La D4 accueille dimanche à 15 heures au synthé du stadium l'équipe du Masnau. Les 18 ans R recevront foot Vallon dimanche à 15 heures à la Guitardié. Les 15 ans joueront à Rodez et les 14 ans à Castelginest. Enfin, les filles de la R2 seront à l'entente du Pays d'Oc. Les équipes de 18 ans seront samedi à 15 h d'une part à Plaisance-du-Touch et d'autre part à Portet S/ Garonne.

Mercredi 5 avril 2023

### MARSSAC-SUR-TARN

## Football : une belle victoire des filles contre Clermont

On attendait une belle réaction des filles d'A. Benedet avec la réception de Clermont et cela a bien été le cas après leur victoire sur le score sans appel de 4 à 0. Une victoire qui leur permet de retrouver seules la fameuse sixième place après les défaites de Toulouse et Yzeure. Il restera maintenant à aller chercher une deuxième victoire à Nîmes dans quinze jours. Les garçons de J. Lacourt n'ont pas eu la même réussite en concédant le nul, 2 à

2 à Cazes, alors qu'ils avaient vraiment la place de remporter une très large victoire. Mais encore faut-il convertir les occasions en buts ! L'équipe réserve n'arrête pas d'étonner après leur victoire contre Millau par 3 à 1 qui leur permet de s'assurer une cinquième place. L'équipe III s'est imposée contre Mirandol et la quatre contre Le Masnau avec à la clé la première place de leur poule pour les deux équipes. Les 18 ans se sont inclinés face à

l'Entente de Foot Vallon par 2 à 1. Les 17 ans territoire se sont imposés par 2 à 1 face à Mende. On peut noter aussi la superbe victoire des 15 ans sur le terrain de Rodez mais également et malheureusement la nouvelle défaite des 14 ans à Castelginest.

Chez les filles, la réserve a fait match nul contre l'Entente du Pays d'Oc sur le score de 2 à 2. Les 18 ans R1 ont gagné 3 à 0 sur le terrain de Portet et les 18 ans R2 sont revenus de Plaisance avec la

victoire par 3 à 1. Trois petits matchs pour le week-end prochain avec en premier lieu, l'équipe 3 qui sera opposée samedi à 20 heures à la Guitardié aux Salvages pour le compte des 8e de finale du challenge Manens. En 8e de finale du challenge Trouche, l'équipe 4 recevra dimanche à 15 heures à la Guitardié le Sporting Castres. Enfin, en coupe du Tarn à 8, les 15 ans seront opposés à Lautrec samedi à 13 heures à La Guitardié.

Mercredi 12 avril 2023

# Des voleurs de carburant interpellés en Haute-Garonne

À l'heure où l'essence et le gazole sont des denrées de plus en plus chères, certains ont décidé d'éviter la queue aux pompes et à la caisse... Deux individus ont ainsi volé 900 litres de carburant à **Marssac-sur-Tarn**. Ils ont été interpellés en Haute-Garonne, une semaine après les faits.

La vidéosurveillance et la fiche de recherche établie par les gendarmes leur auront été fatales. Deux hommes suspectés de s'être livrés à un vol de 900 litres de carburant dans la nuit du 29 mars dernier, au préjudice d'une entreprise à Marssac-sur-Tarn, ont finalement été interpellés à Saint-Gaudens (Haute-Garonne) en fin de semaine dernière.

Ces individus, deux Géorgiens âgés de 21 et de 29 ans, appartiennent à un réseau qui sévit habituellement en Haute-Garonne. Mais le 29 mars dernier, dans la nuit, ils ont décidé d'étendre leur périmètre au secteur albigeois. Équipés du parfait attirail du cambrioleur, ils se sont introduits dans le parc de véhicules du concessionnaire Mercedes-Benz de Marssac-sur-Tarn, en bordure de rocade.

Ils ont alors découpé le grillage et siphonné les réservoirs de plusieurs poids lourds en quelques minutes. Total du préjudice : pas moins de 900 litres de carburant ! Alertés par le concessionnaire, les gendarmes de la compagnie de Réalmont se sont rendus sur place pour procéder aux constatations. Et les investigations rapides, grâce à l'exploitation des images de la vidéosurveillance de la société marssacoise ont permis d'identifier le véhicule et les auteurs des faits,



Le duo avait siphonné 900 litres de carburant chez un concessionnaire à Marssac-sur-Tarn. / DDM, illustration.

dont un était très défavorablement connu des services judiciaires...

## Interpellés lors d'un banal contrôle routier

Une fiche de recherches est alors émise à leur encontre par les militaires tarnais. Une action qui va porter ses fruits puisque le véhicule est repéré dans le sud de la Haute-Garonne la semaine dernière. Lors d'un banal contrôle routier, mercredi 5 avril en début

de soirée, les gendarmes de Saint-Gaudens passent les noms des deux individus au fichier. Et quelle ne fut pas leur surprise quand ils découvrent que les deux occupants sont recherchés pour une affaire de vol de carburant dans le Tarn. Histoire de lever le doute éventuel sur leur implication dans les vols d'hydrocarbure, les gendarmes haut-garonnais retrouvent de nombreux bidons d'essence dans le coffre de la voiture... Placés en

garde à vue, les deux hommes ont été présentés devant le tribunal judiciaire d'Albi.

Les deux individus ont l'objet d'une convocation en justice, tandis que leur véhicule a été saisi. L'un des auteurs, en situation irrégulière, a été conduit au centre de rétention administrative de Cornebarrieu, en Haute-Garonne, dans l'attente de son procès et en vue d'une procédure de reconduite à la frontière. **Alexandre Ferrer**

## Football : Cahors au stade Rigaud samedi

Il n'y avait que les 15 ans qui jouaient ce week-end en coupe du Tarn et qui se sont facilement qualifiés pour les quarts de finale. L'équipe 3 a fait le job en challenge Manens face aux Salvages en se qualifiant elle aussi pour les ¼ de finale. C'est toujours bon pour la fin de la saison.

Le challenge Trouche réussit encore et toujours à l'équipe 4 qui s'est qualifiée pour les quarts de finale en battant le Sporting Cas-

tres.

Le week-end prochain sera marqué par les filles de la D2 qui joueront dimanche à 14 h 30 à Nîmes. Face au dernier de la classe, elles n'auront guère le choix puisqu'il leur faudra absolument prendre les trois points de la victoire pour rester à cette fameuse sixième place. Les garçons accueillent samedi à 18 heures au stade Rigaud les Lotois de Cahors. Face à une excellente

équipe, une victoire aurait le double intérêt de mettre les joueurs de Lacourt bien au chaud pour la fin de saison et d'améliorer bien sûr leur classement.

La réserve n'aura pas la tâche facile en allant jouer à St-Affrique qui pointe à la troisième place du classement et qui peut toujours rêver d'une montée en R2. Les 18 ans feront un long voyage pour jouer à Lannemezan.

Les 15 ans auront la lourde tâche

de recevoir Colomiers samedi à 14 heures à la Guitardié mais on sait que rien ne leur fait peur. Les 14 ans joueront également samedi à La Guitardié contre Castres mais à 16 heures.

La D3 se déplace samedi à 20 heures à Cagnac. La D4 se rendra dimanche à 15 heures à Brens. Chez les filles, la R1 accueille Montauban dimanche à 15 heures à la Guitardié et la R2 se déplace samedi à Auch.

Vendredi 14 avril 2023

MARSSAC-SUR-TARN

### Interpellés pour un vol de 900 litres de gasoil

**SIPHONNAGE** Deux Géorgiens sont convoqués devant la justice pour répondre d'un vol de gasoil survenu, dans la nuit du 29 mars, chez un concessionnaire de Marssac-sur-Tarn.



[Illustration PxHere]

Les faits remontent à la nuit du 29 mars dernier, sur la commune de Marssac-sur-Tarn. Ils avaient été constatés par les gendarmes de la Communauté de Brigades de Réalmont. Le concessionnaire Mercedes-Benz, situé en bordure de la rocade, a été victime d'un vol de 900 litres de carburant après que plusieurs individus se soient introduits dans le parc en découpant un grillage et en siphonnant plusieurs véhicules poids-lourds. Les investiga-

tions rapides menées par les militaires, dont l'exploitation de la vidéo-surveillance, ont permis d'identifier les véhicules des malfaiteurs. Une fiche de recherches avait été émise à leur encontre.

#### Des bidons d'essence retrouvés

Le 5 avril, deux hommes âgés de 21 et 29 ans, de nationalité géorgienne, ont finalement été interpellés à bord de leur véhicule à Saint-Gaudens, en Haute-Garonne, lors d'un

contrôle routier. Des bidons d'essence ont été retrouvés par les gendarmes dans le coffre. Placés en garde à vue, ils ont été présentés au tribunal judiciaire et ont fait l'objet d'une convocation en justice. Leur véhicule a été saisi. L'un des mis en cause, qui se trouvait en situation irrégulière, a été conduit au centre de rétention administrative de Cornebarrieu (31) dans l'attente de son procès et en vue d'une procédure de reconduite à la frontière.

G. Cou

Lundi 17 avril 2023

FOOTBALL / D2F (18<sup>e</sup> JOURNÉE). Les Tarnaises ont été portées par un grand match de l'avant-centre.

## Cazeau mène Albi Marssac à la victoire

NIMES 0

ALBI MARSSAC 5

MT : 02, arbitre : Mme Guillot  
Pour l'AMTF : Cazeau (8, 83), Revelli (15), Correia (48), Quentin (89)  
NIMES : Fioridaliso, Bourgoïn, Pognat, De Azevedo, Dessalles, Rouvière, Moreira, Benmansour, Da Cunha, Lakhssassi, Kabore. Sont entrés en jeu : Frebourg, Dridi, Guerdener  
ALBI MARSSAC : Danjou, Quentin, Koutouropoul, De Ranchin, Gosselin, Tourni, Revelli, Cid, Correia, Cazeau, Kirbach. Sont entrés en jeu : Devaux, Ferrucci, Gil Sincholle, Kenzari  
Entraîneur : Alain Bénédet  
Avertissement : Correia (37)

Alain Bénédet, l'entraîneur d'Albi Marssac, est toujours invaincu aux Costières. Lui, l'ancien croco, qui a connu l'enceinte nimoise pendant six mois lors de la saison 1988/1989, n'avait jamais connu de revers sur cette pelouse. C'est toujours le cas après la victoire 5-0 de son équipe. Et celui qui est revenu dans sa ville natale il y a quasiment un an peut tempérer son attaquante Kimberley Cazeau. La numéro 8 albigéoise a été, avec deux buts et trois passes décisives, le véritable bourreau des Nimoises. Jeu en déviation, appel en profondeur, face-à-



Kim Cazeau a livré une superbe prestation hier. / DDM archives E.C.

face gagné contre Fioridaliso, la gardienne gardoise. L'ancienne pensionnaire de D1, avec Soyaux, Rodez et avec son club actuel, a fait étalage de son talent hier après-midi. Après avoir gagné 4-0, il y a 15

jours contre Clermont, les Tarnaises ont enchaîné avec une deuxième victoire face à un concurrent direct. Elles partent nées de la capitaine Valentine Kirbach n'ont jamais tremblé face à Nîmes. Dès la première

action, tout le monde croyait au but mais si le ballon filtrait avec la ligne, Mme Guillot, l'arbitre de ce match, demandait de continuer à jouer. Cazeau ne ratait pas, sur la deuxième opportunité albigéoise, l'occasion

d'ouvrir le score. Et l'attaquante était encore dans le coup sept minutes plus tard pour aider Julie Revelli à doubler la mise.

### Un festival après la pause

L'entame était idéale. Les visiteurs dominaient alors la première mi-temps mais n'arrivaient pas à corser l'addition. Il fallait attendre le retour des vestiaires pour voir Manon Correia asséoir la victoire tarnaise au terme d'une combinaison avec sa partenaire offensive. Après un petit festival de Cazeau, il ne restait plus à Correia qu'à pousser le ballon au fond des buts nimois.

À sept minutes de la fin du match, Cazeau, lancée en profondeur, effaçait Fioridaliso pour le doublé. Qui aurait pu d'ailleurs se transformer en un triplé quand, six minutes plus tard, Angelme Quentin deviat, histoire d'être sûr que le ballon fasse vibrer les filets gardois, une frappe de l'inévitable Cazeau - qui allait rentrer dans le but. Voilà qui faisait cinq buts et une victoire qui rapproche un peu plus les Tarnaises d'un éventuel maintien.

Julien Testard

## ET AUSSI...

ALAIN BENEDET, ENTRAÎNEUR NEUR D'ALBI MARSSAC

« On avait l'ambition de mettre d'entrée de jeu la pression sur cette équipe nimoise. On a joué sur la belle pelouse des Costières et ça nous a permis de utiliser la vitesse de nos attaquantes. Les filles ont respecté la tactique que je leur avais demandée. Nîmes s'est bien battu jusqu'au bout mais on rentre avec trois points importants pour parvenir à décrocher cette 6<sup>e</sup> place synonyme de maintien. En deux matchs et après avoir encaissé 11 buts face à Toulouse, Evian-Thonon et Marseille, on vient de rattraper notre goal-average. Il nous reste encore deux matchs face à des concurrents directs. »

KIMBERLEY CAZEAU, ATTAQUANTE D'ALBI MARSSAC

« Au-delà de ma performance personnelle, c'est celle de l'équipe qui était importante. Il nous reste quatre finales pour nous maintenant. On vient de signer deux belles victoires et Yeure et La Puy, deux concurrents directs, arrivent bientôt. Il va falloir enchaîner pour aller chercher ce maintien. »

Les Tarnais se sont réveillés après la pause.

## Albi Marssac maîtrise Cahors

### AMTF 2 – CAHORS 1

MT : 0-0 ; arbitre : M. Lukas  
 Pour l'AMTF : Iyeti (53, 80)  
 Pour Cahors : Bourdarie (85)  
**ALBI MARSSAC** : Bellot – Cougoules, Ruiz, Maurice (El Khourdj, 69) – Barry, Ferdouel, Casano (cap.), Sanchez (Fethij, 71, puis Zaimi, 73), Iyeti – Zaimi (Eliet, 31), Chrifi (Sanchez, 87)  
 Entraîneur : Jonathan Lacour  
 Avertissements : Iyeti (2), Barry (45), Eliet (78)  
**CAHORS** : Ayangma – Abbiteboul (Labro, 64), Decaudin, Kieffer – Delmas (Moumby Berthon, 26), Doucouré, Bedos (cap), Latière – Garcia (Abitteboul, 82), Bourdarie, Quèbre  
 Entraîneur : Gilles Capelle  
 Avertissements : Kieffer (41), Decaudin (61)

« On a fait une première mi-temps assez terne. On a été lent dans la circulation du ballon, on a eu du mal à mettre du rythme sur les sorties de balle », reconnaissait Jonathan Lacour, le coach tarnais, en fin de partie. La première période est effectivement très fermée, les deux équipes s'observent et restent compactes. Les sorties de balle sont propres bien que très lentes mais aucune équipe ne parvient à emmener le danger dans la surface adverse.



Belle seconde période des Albigeo-Marssacois. / DDM Émilie Cayre

Cela repart sur le même rythme au retour des vestiaires mais Chrifi décide d'accélérer les choses avec un pressing rageur sur le gardien adverse et gagne un corner. Un coup de pied de coin qui permet à son équipe d'ouvrir le score : le ballon navigue dans la surface avant d'arriver dans les pieds de Iyeti qui crucifie le portier lotois. Le match bascule, Cahors sort plus haut au pressing

et offre des espaces aux locaux. Des locaux sereins défensivement qui ne sont pas inquiétés, excepté sur deux coups de pied arrêtés.

#### Dix minutes de frissons

Les Tarnais parviennent à inscrire le but du break. Une deux-entre Zaimi et Chrifi qui réussit un centre somptueux de l'extérieur du pied pour Iyeti, seul au

second poteau, qui feinte la frappe pour éliminer un défenseur, se met sur son pied gauche et s'offre un doublé. Deux buts d'avance à dix minutes de la fin, on croit que c'est plié mais c'est sans compter sur les Isatis qui aiment trop se faire peur et offrent un but aux Lotois sur une erreur défensive. Les dix dernières minutes sont haletantes. Cahors pousse pour égaliser et se découvre. Par deux fois, les Tarnais partent en contre en supériorité numérique mais négocient mal le coup. Fort heureusement, ils ne sont pas punis et gardent leur avantage.

Une belle victoire 2-1 pour les Isatis face à une solide équipe de Cahors. Quatrièmes, ils recollent à deux points des Lotois avant un gros déplacement chez le leader Montauban le week-end prochain. Un bel enchaînement les attend puisqu'ils recevront ensuite Rodez à Rigaud et inaugureront leur nouveau terrain synthétique de Désiré-Gach de Marssac lors de la réception du voisin Saint-Juéry.

Rodrigue Delpas

Samedi 15 avril 2023

### MARSSAC-SUR-TARN

## Le Marssac Athletic Rugby-Club en assemblée

L'assemblée générale du Marssac XV se tiendra le vendredi 28 avril, à 19 h 30, au club-house de Saint-Maury. Les traditionnels bilans moral, sportif et financier seront à l'ordre du jour. Sera aussi présenté le nouveau duo d'entraîneurs ainsi que leur projet de jeu, une feuille de route pour la saison à venir sera évoquée. Cette rencontre sera un moment de partage et

d'échange, afin d'avoir une vision claire de la saison prochaine. Pour clôturer la soirée, un apéritif sera servi en toute convivialité. Au plaisir de vous rencontrer, joueurs présents et futurs, bénévoles et sponsors, les portes de la maison jaune et bleue vous sont grandes ouvertes. Retenez déjà cette date sur vos agendas et n'hésitez pas à venir rejoindre le club !



Le noyau dur du Marssac Athletic Rugby-Club.

Mercredi 19 avril 2023

MARSSAC-SUR-TARN

## Belle victoire des footballeuses

En allant gagner à Nîmes par 5 à 0, les filles d'A. Benedet ont fait un pas en avant pour le maintien même si rien n'est encore fait. Il reste en effet encore un sérieux concurrent à seulement quatre petits points en la personne de Grenoble pour cette fameuse sixième place. Mais dans l'immédiat, l'essentiel sera de savourer cette victoire en attendant dimanche et la réception d'Yzeure.

Les garçons de la R2 ont également fait l'essentiel en s'imposant sur le score de 2 à 1 contre Cahors. Une victoire qui leur permet de retrouver une cinquième place au classement plus conforme à leurs qualités. La réserve d'O. Remazeilles a perdu par 3 à 0 à Saint-Affrique mais la bonne nouvelle est

que cette défaite lui assure le maintien en R3. L'équipe 3 a concédé le nul à Cagnac sur le score de 3 à 3. Il ne lui reste qu'un match à gagner pour la D2. L'équipe 4 a également fait un nul à Brens sur le score de 2 à 2. Les 18 ans ont gagné par 6 à 2 à Olemps. Les 15 ans ont subi une défaite logique face à Colomiers. Une défaite des 14 ans qui méritaient mieux contre Castres. Les filles de la R2 se sont inclinées à Auch. La réception d'Yzeure dimanche à 15 heures ne sera pas un match important pour les filles mais bien essentiel pour conserver leurs 4 points d'avance sur Grenoble. Ce ne sera pas simple face à une excellente équipe d'Yzeure. Alors, elles comptent sur beaucoup de monde pour venir les

encourager au stade Rigaud. Les garçons iront jouer à Montauban, le leader de la poule. C'est dire que ce déplacement ne sera pas de tout repos mais on ne sait jamais. La réserve accueille Onet-le-Château samedi à 20 heures au stade de la Guitardié pour le plaisir mais pas que car on sait qu'on ne se fait plaisir que dans la victoire. C'est aussi une rencontre à sa portée. Les 15 ans seront dans la difficulté avec un déplacement samedi à 16 heures à Blagnac. Il en sera de même des 14 ans qui joueront samedi à Lavaur à 16 heures. De leur côté, la R2 des filles ira jouer à Comtal samedi à 18 h 30. Enfin, les filles de la R1 auront un long déplacement pour se rendre à Montpellier.

Mercredi 26 avril 2023

MARSSAC-SUR-TARN

## Football : très belle victoire des féminines

En recevant Yzeure au stade Rigaud, les filles de A. Benedet n'avaient qu'une seule solution : celle de prendre les trois points de la victoire même si elles étaient handicapées par les absences de plusieurs titulaires. Et même réduites à dix pratiquement toute la seconde période, elles ont su repousser tous les assauts des Yzeuriennes à force de courage et de volonté. Elles méritent donc de grands applaudissements pour cette victoire. Les garçons de J. Lacourt ont de leur

côté concédé une courte défaite par 1 à 0 chez le leader Montauban. Des regrets car le but a été encaissé sur un coup franc très litigieux et d'autres regrets au regard de la qualité du jeu développé devant le futur champion. L'équipe 3 a lourdement chuté à La Guitardié face à Onet-le-Château en encaissant trois buts sans en marquer un seul. Un accident comme malheureusement cela peut arriver. Les équipes des 14 et 15 ans ont perdu à Blagnac et Lavaur. Chez les filles, la R2 a ra-

mené un bon nul de son déplacement à Comtal. Enfin, les 18 ans se sont imposés par 2 à 0 contre Montpellier.

Pas de championnat pour le prochain week-end et place à la coupe avec au programme l'équipe 3 qui reçoit samedi à 18 heures à La Guitardié en ¼ de finale du challenge Manens les Tarnais du sud de Payrin-Augmontel. Ce sera le choc des leaders avec les visiteurs premiers de la poule A avec 39 points et les joueurs de V. Espié premiers éga-

lement avec 38 points. Ce sera donc l'égalité parfaite avec peut-être l'avantage du terrain synthétique pour les joueurs de V. Espié. L'équipe 4 jouera un ¼ de finale du challenge Trouche sur le terrain de Valdériès. Ce sera également un choc entre le 1er et le 3° avec un gros avantage pour Valderiès qui aura la chance de jouer sur son herbe. Enfin, les 19 ans joueront en coupe du Tarn sur le terrain de La Guitardié contre Saint-Juéry mercredi à 20 heures.